

Beschluss
des Verwaltungs-, Finanz- und Stiftungsausschusses

gefasst in öffentlicher Sitzung

Änderung der Bestattungsverordnung - Lockerung der Sargpflicht
- Gemeinsamer Antrag der Fraktionen der CSU und der Grünen gemäß § 39 GeschO

Beschluss:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, so bald als möglich eine Änderung des Ortsrechts der Stadt Kaufbeuren dergestalt vorzuschlagen, dass die Lockerung der Sargpflicht in Kaufbeuren entsprechend der inzwischen vollzogenen Änderung der bayerischen Bestattungsverordnung möglich wird, und diesen Änderungsvorschlag dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorzulegen.

Jastimmen: 11

Neinstimmen: 0

Anwesend: 11

Originalbeschluss an Abt. 103 (über den Referatsleiter)

Kaufbeuren, 08.06.2021

i.V.

Oliver Schill
Bürgermeister